

Jede Spende für die Tafel zählt doppelt!

Von SMK Rhein-Erft

27. März 2024, 11:42

Die Tafel Kerpen ist an ihrem neuen Standort in Kerpen-Sindorf angekommen: Am 09. März 2024 wurden die neuen Räumlichkeiten offiziell von der Kolpingstadt Kerpen an die Tafel Kerpen übergeben.

Die Bethe-Stiftung, vertreten durch das Ehepaar Roswitha und Erich Bethe, die den Umzug der Tafel Kerpen in die neuen Räumlichkeiten erst möglich gemacht hatten, rief bei der feierlichen Eröffnung zu einer großzügigen Spendenverdoppelungsaktion auf:

Jede Spende zugunsten der Tafel Kerpen, die bis zum 09.Mai 2024 auf das Konto des SKM eingeht, wird von der Bethe-Stiftung verdoppelt! Bis zu einem Betrag von 20.000 Euro.

Die Tafel ist auch in den neuen Räumlichkeiten auf jede finanzielle Hilfe angewiesen.

Deshalb helfen Sie mit, damit die Spendenverdoppelungsaktion zu einem vollen Erfolg für die Tafel Kerpen wird!

Spendenkonto:

Konto des SKM IBAN: DE75 3705 0299 0151 0030 37

Verwendungszwecks "Aktion Bethe-Stiftung"

Die Rheinischen Anzeigenblätter haben über die Spendenverdoppelungsaktion berichtet:

Hier gehts zum Artikel (https://www.rheinische-anzeigenblaetter.de/kerpen/c-nachrichten/bethe-stiftung-verdoppelt-jeden-gespendeten-euro_a308603)